

Hoy es el llamado supermartes en Estados Unidos



Washington, 1 mar (RHC) Los precandidatos demócratas y republicanos estadounidenses a las presidenciales de noviembre intentan este martes ganar el apoyo de los votantes de sus respectivas agrupaciones en una docena de estados, durante un evento decisivo de la campaña.

Los dos partidos realizan comicios en Alabama, Arkansas, Georgia, Massachusetts, Minnesota, Oklahoma, Tennessee, Texas, Vermont y Virginia. Además, los rojos votan también en Alaska, y los azules en Colorado y en Samoa Americana.

En este llamado supermartes, según la mayoría de los especialistas se puede decidir la suerte de quienes lideran la carrera partidista, la demócrata Hillary Clinton y el republicano Donald Trump, señala Prensa Latina.

Clinton supera por 17 puntos (55 a 38) a su rival, el senador Bernie Sanders, de acuerdo con una encuesta de la CNN y de la empresa consultora ORC Internacional.

La exprimera dama consolidó su posición tras la victoria aplastante que obtuvo sobre su contrincante y correligionario en las primarias del sábado en Carolina del Sur, donde alcanzó 73,48 por ciento de los sufragios, mientras su oponente obtuvo 25,97, y varios expertos señalaron que este resultado significaba el fin de la carrera de Sanders por la Casa Blanca.

En las filas republicanas, según sondeos, Trump aumentó la ventaja sobre sus rivales, y con vista a las primarias de hoy cuenta con el apoyo del 49 por ciento de sus correligionarios, 33 puntos más que el senador por Florida Marco Rubio, su rival más cercano.

A pesar de ciertos cambios recientes en su estrategia para enfrentar al magnate inmobiliario, Rubio está en segundo lugar en cuanto a intenciones de voto, con solo 16 por ciento, y se mantiene detrás de Trump en prácticamente todos los estados donde habrá primarias este 1 de marzo.

Además, el legislador floridano no pasó del segundo puesto en las cuatro elecciones partidistas anteriores, mientras que Trump ganó tres de ellas.

Después del supermartes, estará electo un 25 por ciento de los delegados a la convención demócrata, que tendrá lugar del 25 al 28 de julio en Filadelfia, Pennsylvania. Tras las primarias del 8 de marzo en Michigan, y sus similares el 15 del mismo mes en Florida y Ohio, la mitad de ellos estaría seleccionada.

Los republicanos, que realizarán su convención del 18 al 21 del mismo mes en Cleveland, Ohio, distribuirán hoy 595 delegados, casi la mitad de los mil 237 necesarios para obtener la nominación, mientras los azules repartirán 865, más de un tercio de los dos mil 383 que para ellos son imprescindibles.

Según un conteo de la Agencia Associated Press, en las filas republicanas, Trump tiene 82 delegados, Cruz, 17, Rubio, 16, Kasich seis, y Carson 4; mientras del lado demócrata, Clinton posee 544 y Sanders 85.

Pero el Supermartes no es el final de esta fase de la campaña, pues el 15 de marzo los republicanos se enfrentan en Florida, donde están en juego 99 delegados y Rubio tratará de ganar en su territorio a Trump, a pesar de que este último supera allí al legislador por casi 20 puntos, según el sitio digital RealClearPolitics.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/85751-hoy-es-el-llamado-supermartes-en-estados-unidos>



Radio Habana Cuba